

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		24-dic-21		07-ene-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	3.650	3.900	3.750	3.900	1,3
	Oceanía	3.675	3.800	3.850	3.875	3,3
	Sudamérica	2.900	3.400	2.900	3.400	0,0
LPE	Europa	4.500	4.850	4.675	4.925	2,7
	Oceanía	3.850	4.000	3.750	3.800	-3,8
	Sudamérica	3.450	3.750	3.450	3.750	0,0
Mantequilla	Europa	6.075	6.675	6.425	6.925	4,7
	Oceanía	5.825	5.950	5.850	5.950	0,2
Cheddar	Oceanía	5.100	5.275	5.450	5.575	6,3
Suero polvo	Europa	1.250	1.400	1.250	1.425	0,9

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	24-dic-21	07-ene-22
	857,14	838,88

OCEANIA: la producción en Australia de julio a noviembre de 2021 disminuyó un 0,8% con respecto a 2020 y disminuyó un 0,9% con respecto a 2019. Noviembre de 2021 registró 2,45% por debajo de 2020. La producción anual en Australia enero-noviembre de 2021 disminuyó un 0,8% respecto de 2020 y disminuyó un 0,9% respecto de 2019. La producción en NZ de junio a noviembre de 2021 disminuyó un 1,5% respecto a 2020 y disminuyó un 4,0% respecto a 2019. Noviembre de 2021 fue 2,92% por debajo de 2020. la producción junio-noviembre de 2021 disminuyó 1,2% respecto a 2020 y disminuyó 3,9% respecto de 2019.

EUROPA: A medida que se abre 2022, los analistas de productos lácteos en Europa Occidental prevén: continuar con los mercados lácteos firmes; los desafíos de producción y transporte resultantes de la escasez de mano de obra; incertidumbre relacionada con factores COVID; y presiones de costos. En definitiva, factores similares a los dominantes durante 2021. De cara al futuro, se espera que la producción de leche para 2022 continúe siendo inferior a la deseada. Habrá que tomar decisiones sobre la asignación de la leche disponible entre los productos lácteos. Actualmente, el queso sigue ocupando un lugar destacado en la lista de prioridades.

SUDAMERICA: La producción lechera en el continente fue mixta a lo largo de 2021, pero se informa de una consistencia de sur a norte: se espera que el aumento de los costos logísticos, con énfasis en el aumento de los precios de los alimentos, afecte la producción a corto plazo. Informes recientes sobre la producción de fin de año apuntan a un crecimiento en Argentina, mientras que otros grandes países productores como Brasil y Uruguay, continúan viendo una disminución en las cifras de producción.

